



## Verband medizinischer Fachberufe e.V.

Verband medizinischer Fachberufe e.V. – Postfach 10 26 80 · 44726 Bochum

An alle, die sich zum

### **Tag der MFA 2022 in Stuttgart**

angemeldet haben

*per E-Mail auf doo hinterlegt*

### **Landesverband Süd**

#### **Michael Hiebl**

1. Vorsitzender  
des Landesverbandes

#### **Anschrift**

Westring 18a  
85098 Großmehring

**Telefon** (08 41) 99 36 44 52  
(0 84 56) 96 73 50

**Telefax** (0 84 56) 96 73 51

E-Mail: [mhiebl@vmf-online.de](mailto:mhiebl@vmf-online.de)  
<http://www.vmf-online.de>

28. Dezember 2021

### **Absage – 29. Tag der Medizinischen Fachangestellten 29.01.2022 in Stuttgart**

Liebe Kolleg\*innen,  
sehr geehrte Teilnehmer\*innen,

wie Sie sicherlich bereits den Medien und der Presse entnehmen konnten, kann aufgrund der am 17. Dezember 2021 ausgerufenen Alarmstufe II in Baden-Württemberg zur Eindämmung der Corona-Pandemie ab dem 20.12.2021 kein Kongress oder Messe mehr in Präsenz bis weit in den Januar 2022 hinein stattfinden – somit auch leider nicht der „Tag der MFA“ im Januar 2022 im Rahmen der Medizin 2022 in Stuttgart!

Die Lage mit und um Corona ist mehr als ungewiss und daher konnte ich mich auch heute erst bei Ihnen melden, da es aufgrund des zum 17.12.21 anstehenden und nun zurückliegenden Weihnachtsfestes nicht möglich war in der Kürze und Schnelligkeit an alle notwendigen Informationen rund um die Absage noch vor den Weihnachtsfeiertagen zu kommen.

Ich fasse hier nun in Kürze Alles rund um die Absage zusammen:

1. Die Präsenzveranstaltung am 29.01.22 ist abgesagt!
2. Sie brauchen im Buchungsportal über unsere Homepage nichts weiterzumachen – wir stornieren Ihre Teilnahme automatisch!
3. Für bereits bezahlte und überwiesene Teilnehmergebühren findet über doo eine Rückerstattung, welche bereits in Auftrag gegeben ist, statt!  
→ *Bitte haben Sie aber hier Geduld – nach telefonischer Rücksprache ist auch doo im Weihnachtsurlaub und über Sylvester nicht voll besetzt! Vielen Dank.*
4. Die Präsenzveranstaltung wird nicht auf eine online-Veranstaltung, wie im Flyer angekündigt, umgestellt.  
→ *Vielen Dank für Ihr Verständnis!*

Bei Fragen wenden Sie sich bitte direkt an mich:

Telefonisch:

bis 09.01.2022 unter: 08456/967350

ab 10.01.2022

tagsüber unter: 0841/99364452

oder abends unter: 08456/967350

oder per E-Mail unter [mhiebl@vmf-online.de](mailto:mhiebl@vmf-online.de)

Ich danke für Ihr Verständnis und Ihre Geduld!

Ich hoffe Sie im Jahr 2023 in Stuttgart als Landesvorsitzender mit meinem Vorstands- und Aktiventeam - *an welches ein besonderer Dank an dieser Stelle für die Vorbereitung des nun leider abgesagten "Tag der MFA 2022" hiermit ausdrücklich ergeht* - begrüßen zu dürfen und verbleibe mit noch weihnachtlichen Grüßen im Hinblick auf den Drei-Königs-Tag und den besten Wünschen für einen guten Rutsch und ein gesundes, neues und friedliches Jahr 2022!

Ihr



Michael Hiebl  
1.Vorsitzender Landesverband Süd